

Tras impedir ingreso al país

Militar chileno se encuentra grave tras ser agredido por migrantes en Colchane

● Los sujetos le arrebataron el fusil y lo golpearon varias veces en la cabeza, obligando a otro uniformado a intervenir.

Un soldado del Ejército chileno resultó gravemente herido tras un incidente con migrantes en la comuna de Colchane, en la frontera con Bolivia, en la Región de Tarapacá.

El hecho ocurrió alrededor de las 19:00 horas del sábado, en el Puesto de Observación Fronteriza "Prieto 2", cuando el militar intentó impedir el ingreso irregular al país de este grupo de extranjeros, presuntamente bolivianos.

Los sujetos se resistieron al actuar del uniformado, arrebatándole su fusil y golpeándolo en la cabeza de forma reiterada, por lo que otro militar que estaba en el lugar acudió al rescate de su compañero y se enfrentó con los migrantes, logrando que éstos detuvieran el ataque.

Ambos soldados fueron trasladados hasta el Centro de Salud de Colchane, antes de ser derivados hasta el

Hospital de Iquique producto de la gravedad de las lesiones de la primera víctima de la agresión.

Ejército denuncia

A través de un comunicado, la Jefatura de la Fuerza de la zona fronteriza de Tarapacá del Ejército confirmó que "un funcionario fue agredido por dos hombres, a quien le sustrajeron el fusil de cargo, sin cargadores".

"Se dispuso de inmediato el despliegue de personal de Ejército y de Carabineros con el propósito de localizar a los agresores y recuperar el fusil extraído, el que finalmente fue encontrado en las cercanías del lugar en que ocurrió" este incidente, agrega el escrito.

En cuanto a los pasos a seguir, la institución castrense informó que "se interpuso la denuncia correspondiente por los delitos de maltrato de obra a personal de las Fuerzas

Armadas y robo de material de guerra".

"Paralelamente, se instruyó una investigación sumaria administrativa a fin de determinar eventuales responsabilidades en los hechos ocurridos", cierra el comunicado.

Alcalde

El alcalde de Colchane, Javier García, manifestó en un video que "es inaceptable que migrantes irregulares ataquen de forma violenta al personal del Ejército en nuestra frontera. Por eso es urgente que el Gobierno y el Congreso Nacional trabajen para elaborar leyes que permitan impedir el ingreso al país de migrantes irregulares".

"Asimismo, se debe de dotar de mayor facultades al Ejército para usar la fuerza en caso de ser necesario, pues es la única forma de entregar seguridad a nuestros vecinos que viven en la frontera", planteó el jefe comunal.



El Ejército denunció el hecho "por los delitos de maltrato de obra a personal de las Fuerzas Armadas y robo de material de guerra."